

伊予三島ロータリークラブ



2017-2018
WEEKLY

初冬の金沙湖・嶺南地方

ロータリー:変化をもたらす

事務局 四国中央市金生町下分865
http://www.iyomishima-rc.jp
E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp
例会 金曜日 12:10~13:10
■会長／桂 高司 ■幹事／佐藤慎輔

四国中央商工会議所内
TEL(0896) 58-3530
FAX(0896) 58-6294

Rotary: Making a Difference
Ian Praetorius
2017-18年度国際ロータリー会長

No.30
平成30.1.26
第3075回

卓 話 (内 部) 「Japan First & World Standard」

井 原 博 史



ロータリクラブに入会させて頂き早や半年となりました。出張が多く、なかなか例会出席が難しい状況で皆様にはご迷惑をお掛けいたします。

明日より欧州出張なのですが、欧州の展示会へ訪問するたびに「日本人で良かった」と思う時があります。日本人は展示会でカタログを貰う事が出来ます。ごく当たり前の事のようですが、韓国・中国の方はカタログも商品説明もしてもらえない。これは東アジアのコピービジネスが原因であります。欧州の方々が日本人を信頼してくれる要因は、昔から、日本の先人方が真面目に努力して頂いたおかげと思い感謝しております。

これまで多くの国々とビジネスをして、多くの経験をさせて頂きました。

私は「Japan First」日本のやり方が一番だと思う日本人です。しかしながら世界における標準「World Standard」とのギャップが多く、多くの問題を引き起こします。日本標準は「島国」という環境の中、生活エリア・隣人は変動する事が無いという観念ですので、「常連客」という文化があります。これがサービ

ス向上、おもてなしに繋がります。逆に、中国の標準は「大陸思考」で、先は欧州までシルクロードが続いているわけですから、人は常に流れるという観念で「常連客」という文化は無いため、一発勝負のビジネスが通常となり、顧客サービスに重きを置きません。目の前の客から今、どれだけ稼ぐのかが重要となります。

また、各国の事情もそれぞれ違い、資本主義と社会主義の違い、徴兵制や内戦、日本人には想像も付かない事情が普通に存在します。

このように国・文化・国民性が違う事をしっかりと認識した上で、「Japan First」に固執せずにお付き合いする事が大事だと思いますし、互いの信頼関係構築においては先ずは「人を信じる」ところから始めたいと考えております。

そして、世界中に信頼できる仲間をたくさん作り、「職業奉仕」「国際奉仕」が出来るロータリンを目指し頑張りたいと思いますので、諸先輩方々のご指導ご鞭撻宜しくお願い申し上げます。

以上

四国中央商工会議所 移転のお知らせ

1月29日(月)より、四国中央市川之江支所の解体に伴い、商工会議所は、隣の「旧川之江保健センター(金生町下分789-1)」に移転いたします。

ご迷惑お掛けいたしますが、よろしくお願い申し上げます。

第3075回

例 会 記 錄

平成30年1月26日

開会 桂 高司 会長

来訪ロータリアン紹介
(川之江) 星川知之氏

出席報告

出席会員 (38名中)	30名
出席率	85.71%
第3073回修正出席率	97.14%

会長の時間

○定例理事会報告

- ・「社会を明るくする運動」四国中央市推進委員会へのご協力のお願い 承認
- ・2月度プログラムについて 承認
- 2/2 国際奉仕委員会
- 2/9 IM報告
- 2/16 会長の時間(R創立記念日に因んで)
- 2/23 卓話(内部)、定例理事会

幹事報告

- ・NPO法人遍路とおもてなしのネットワーク
～一日一斎「おもてなし遍路道ウォーク」へのご参加とご協力のお願い

例会行事
卓話(内部)
井原博史 会員

ニコニコ紹介
中野 哲 親睦委員長～2月21日 下期日帰り家族旅行の下見に親睦委員会に桂会長、栗田会員、白田さんを加えた総勢11名で行っています。行き先はまだ明かせませんが旅行日は5月13日の予定で段取りを進めていますので、予定を空けておいて下さい。詳細が決まりましたら、改めてご案内します。

2月9日プログラム予定

IM 報 告